
 

平成 28年 12月 下田市教育委員会定例会 会議録 

 

 平成28年12月19日(月)16時00分下田市教育委員会定例会を下田市立中央公民館大会議室に招集した。 

 

出席委員は次のとおりである。 

 佐々木文夫 教育長 

 田中とし子 委 員 

渡邉 亮治 委 員 

 天野 美香 委 員 

 西堀 政幸 委 員 

 

委員以外に出席した者は次のとおりである。 

峯岸  勉 学校教育課長 

河井 長美 生涯学習課長 

山梨 弘樹 学校教育課参事 

朝比奈 誠 生涯学習課長補佐 兼 図書係長 

糸賀  浩 学校教育課長補佐 兼 こども育成係長 

吉田 康敏 学校教育課 学校教育係長 

土屋真一郎 学校教育課 技師 

 

本会議録調製者は次のとおりである。 

 土屋真一郎 学校教育課 技師 

 

１．16時 00分教育長開会を宣す 

 

 

２．会議録署名人選出 

会議録署名人に 田中とし子 委員を選出 

 

 

３．11月定例会会議録承認 

   事務局より資料に基づき説明、承認 

 

 

 

 

 

 



 

４．教育長報告事項 

   12月事業報告、1月事業計画について、事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは、私より報告をさせていただきます。 

まず１点目ですが、市町駅伝大会ですが参事と私の方で応援に行ってきました。中学

生、小学生が頑張ってくれた印象が強かったです。その中でタイムを２分近く縮めて、

順位についても昨年は最下位でしたが、今年は 27チーム中 26位ということで評価され

まして６年ぶりに敢闘賞をいただきました。選手、役員が一致団結しながらまとまって

できたことが賞をいただけたのかなと思います。一方課題もありまして、選手の層が薄

いのかなと、一般男子や高校生といった年齢層の強化が必要になるのかなと感じました。

また昨年及び今年と見ていく中で体育協会や陸上競技の方の一部の人たちだけで大会、

練習が行われているのかなと、ぜひ市民みんなに広げていってみんなで応援できればさ

らに盛り上がりがあると、そのようなところが来年に向けての課題と感じました。 

２点目は、15日に議会が閉会しましたが、再編に関しては１人の議員から質問があり

ました。特に小規模校の良さを生かしてほしいというのが質問の趣旨でした。 

３点目ですが、12 月 26 日に開催される第２回の再編検討会議に向けて準備をしてい

るところですが、お手元に一部資料を配布しておりますが、アンケート結果の速報です。

後ほど教育関係懇談で説明させていただきます。 

私からの報告は、以上となります。 

 

教育長      それでは特に質問等ないようですので、報告事項については以上とさせていただきま

す。 

 

 

５． 議事 

（１）議第 39号 下田市立学校給食共同調理場設置条例施行規則を廃止する規則の施行期日を定める規

則の制定について 

    

     事務局より資料に基づき説明 

 

教育長      それでは質問等、ございますでしょうか。 

 

田中委員     施行規則と廃止する規則は一緒にできないんですか。こうやって２つに分けて施行期

日については後でやらなければいけないんですか。 

学校教育課長   12月 9日に廃止条例は可決されましたが、否決となる可能性もありましたので、議会

後に教育委員会に上程することとしました。そしてこの規則は条例制定後の２か月以内

に施行するとなっており、期日は別で定めるとなっていますので、このような形を取り

ました。 

 



 

教育長      ありがとうございます。それでは、議第 39号については原案のとおり承認で宜しいで

しょうか。 

 

全委員       承認 

 

 （２）議第 40号 要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

 

学校教育課     議第 39号については、非公開で審議をお願いします。 

学校教育係長 

 

〈非公開での審議〉 

新規申請：認定１件 

 

 

６．報告事項 

         参事より、平成 29年度教職員人事異動方針について報告。 

 

         学校教育課長より、中学校再編に関する政策決定スケジュールについて連絡。 

 

 

７． その他 

         特になし 

 

８．閉会 

   次回開催日を 1月 25日（水）13時 30分～ に決定。 

    12月定例会 12月 19日（月）16時 00分開会 

                 教育長 17時 25分に閉会を宣す。 

会議録署名人  


